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令和６年度 第10回 

 

 

 

宍粟市教育委員会 

 

 

 

会  議  録 
                     （要点筆記） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日時  令和７年１月17日 午後３時00分から 

 

場所  宍粟市役所 ４階 402・403会議室 
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第10回（定例）宍粟市教育委員会会議録 

 

● 開会・閉会の年月日時及び場所 

 令和７年１月17日（金） 午後３時00分～３時40分 

 兵庫県宍粟市山崎町中広瀬133番地６ 宍粟市役所４階402・403会議室 

 

● 会議に出席した者の職氏名 

 教育委員 

  中田直人  教育長 

  片山繁樹  委員            金本一二  委員 

  飯田さおり 委員            中川まゆみ 委員 

 

 事務局 

  大谷奈雅子 教育部長          大砂正則  教育部次長 

  鳥羽千晴  教育総務課長        中田 吏  学校教育課長 

  小池信仁  こども未来課長       清水将道  社会教育文化財課長 

大田貴久  施設整備課長        柴原宏二  山崎学校給食センター副所長          

中尾善弘  市民生活部次長       嵐 ゆかり 人権推進課副課長 

岩本浩二  教育総務課副課長 

 

１ 開会 

  中田教育長が開会した。 

 

２ 会議の成立宣言 

  出席者数５名となり、中田教育長が会議の成立を宣言した。 

 

３ 会議録署名委員の指名 

  署名委員は、中田教育長の指名により、中川委員に決定した。 

 

４ 前回会議録の承認 

令和６年度第９回（定例）宍粟市教育委員会会議録の承認に関する件 

前回の会議録について、鳥羽教育総務課長が説明し、承認された。 

 

５ 教育長報告 

 (１) １２月議会上程議案の可決について 

１１月の教育委員会でご審議いただきました１２月補正予算案（給食材料費等）及び条例

改正案（障害の表記を改めることに伴う条例の一部改正）が、１２月１７日に可決されまし

たので、ご報告申し上げます。 
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 (２) １月臨時議会に上程した補正予算案について 

１月１４日に臨時議会が開催され、教育委員会として中学校屋内運動施設の空調設備を設

置する補正予算案等を上程し、即日可決されました。このあと、各担当から詳しく説明いた

します。 

 

 (３) 令和７年 しそう二十歳（はたち）の祝典の報告について 

１月１２日に開催しました令和７年しそう二十歳の祝典は、市内在住者と市外申込者をあ

わせた対象者３５２名のうち、２９３名の二十歳の皆さんに参加いただきました。実行委員

会の皆さんのリードのもと、穏やかでとても良い雰囲気に包まれた、すばらしい祝典となっ

たことをご報告させていただきます。 

 

６ 協議報告事項 

(１) 臨時代理の報告について 

令和６年度 宍粟市一般会計１月補正予算（教育委員会関係）について 

   資料１【１Ｐ】により、鳥羽教育総務課長、小池こども未来課長及び大田施設整備課長が

説明した。 

 

委員の主な意見 

   なし 

 

(２) 令和７年度・令和８年度 宍粟市いじめ問題対策委員会委員の委嘱について 

   資料２【１０Ｐ】により、中田学校教育課長が説明した。 

 

(３) 学校給食における異物混入状況（２学期）について 

資料３【１１Ｐ】により、柴原山崎給食センター副所長が説明した。 

 

(４) 令和７年度 学校給食実施計画予定について 

資料４【１３Ｐ】により、柴原山崎給食センター副所長が説明した。 

 

(５) 若者フォーラムの開催について 

     資料５【１４Ｐ】により、嵐人権推進課副課長が説明した。 

 

委員の主な意見及び事務局の説明 

（片山委員） 

学校給食センター異物混入状況について、先ほどの説明で、ビニール等の品質の変化が要因

になることも考えられるということで、センターの皆さんには今までにない大変なご苦労をか

けなることとなり、大変だと思いますが今後も継続した努力をお願いします。 

また、説明の中で、11ページの一宮波賀学校給食センターの３番の配管内残留堆積物が、水
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道パイプ内の水あかが黒く変色したものとありますが、水道パイプから蛇口に出てくる際に一

緒に異物が出てくる場合、蛇口にフィルターのようなものを取り付けることで取り除けるので

しょうか。 

 

 （柴原山崎給食センター副所長） 

炊飯の機械が、大きなタンクに1日分使う洗った米を入れて水を張り、上から下へ必要分だ

け釜に落とすと仕組みになっております。そこには直径５センチくらいのパイプで水を引き込

んでいますが、米と一緒に出てくる中でパイプにぬかの塊のようなものがどうしても付着して

しまいます。定期的に洗浄を行うほかに大きな改善策がないのですが、今の取組を継続して進

めていきます。 

 

７ 次回会議の招集について 

令和７年２月１２日（水）午前９時３０分から、宍粟市役所402・403会議室において、令和

６年度第１１回宍粟市教育委員会を開催することとした。 

 

９ 閉会 

  金本委員が閉会した。 

 

 

 

 

 

会議録署名委員 

               教 育 長                       

 

 

 

               委   員                       

 


